



Nota de Prensa N.º 012-2015 /JAO-CR

Gobierno no quiere dialogar sobre Tía María

MINISTRO DE ESTADO HACEN DESPLANTES A MESA DE TRABAJO QUE ANALIZA EL PROYECTO MINERO TÍA MARÍA

El congresista Justiniano Apaza Ordoñez, calificó de burla la inasistencia de la ministra Rosa María Ortiz Ríos, Energía y Minas; y ministros José Pérez Guadalupe (Interior) y Manuel Pulgar Vidal (Medio Ambiente), en la mesa de trabajo que se desarrolló en el Congreso de la República para tratar el tema sobre el proyecto minero Tía María.

"Es una burla que no estén presentes los Ministros de Estado y en su lugar manden a sus representantes quienes no tienen decisión política. El conflicto social que se vive Arequipa es un tema que se debe conversar directamente con los representantes del Ejecutivo", expresó.

En la misma línea, Apaza Ordoñez, rechazó categóricamente las declaraciones del gerente de servicio técnico legal de Southern Perú, Carlos Aranda, quien aseguró ante la mesa de trabajo que la empresa minera que representa es de capital nacional.

"El señor Aranda ha querido sorprendernos a los que participamos de esta mesa de trabajo. Parece que los trabajadores de la Southern desconocen el origen de la empresa donde laboran y nosotros tenemos que ilustrarles. La Southern es de origen estadounidense con capitales mexicanos, no tiene nada de empresa peruana", manifestó.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa 04 de setiembre de 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 989751387